

# ES BRÜTET DIE FEUERTÄUBE

Eveline Noth - Flöten, Konzeption

Katharina Weber - Komposition, Konzeption

Irene Dias - Sprecherin, Meditation

Sonntag, 27. August, 14h, 16h, 18h

Maria Magdalena Einsiedelei Düdingen



Ich lade dich ein, liebes Du, zu einem musikalischen Moment an diesen mystischen Ort, von Einsiedlern im 15. Jh hoch über dem Schiffenensee erschaffen, geweiht zu Ehren von Maria Magdalena. Sie ist es, die ich anrufe, mit Klängen, in Stille, im Folgen von Zeilen eines Gedichtes von Silja Walter. Das Gedicht ist Inspiration für die Berner Komponistin Katharina Weber, die für diesen Ort und dieses Konzert ein Stück komponiert hat. Irene Dias wird uns zum Gedicht begleiten. Ich lade dich ein, Liebes Du, uns gemeinsam verzaubern zu lassen von diesen Räumen, Klängen und Worten und uns berühren zu lassen in unseren Herzen.

## **Anmeldung**

Die Zahl der Teilnehmenden ist beschränkt. Melde dich für eine der Zeiten mit Namen und Anzahl Personen an.

Per Mail: [eveline.noth@gmail.com](mailto:eveline.noth@gmail.com)      Per SMS: 078 795 39 73

Kommst du mit Auto und hast noch Platz, jemanden ab dem Bahnhof Düdingen mitzunehmen, schreib das gerne als Kommentar. Brauchst du eine Mitfahrmöglichkeit, schreib mir das ebenso.

Räsch ist wunderbar gelegen und bietet sich an für eine Wanderung zur Einsiedelei ab Poya Fribourg oder Bahnhof Düdingen.

## **Eveline Noth**

Ich bin in Düdingen aufgewachsen und die Einsiedelei war einer meiner Zufluchtsorte, die ich seit ich Kind war immer wieder aufsuchte und Flöte spielte. Durch eine Fügung war ich an Ostern 2023 nach langer Zeit wieder mit meiner Flöte in der Einsiedelei. Ich erinnerte mich an den alten schlummernden Wunsch, an diesem Kraftort einen musikalischen Moment zu schaffen. Ich freue mich sehr, dass dieser nun kommt.

## **Katharina Weber**

Maria Magdalena ist eine biblische Figur, welche mich schon seit meiner Jugend fasziniert. Dass Eveline mich für einen Beitrag zu ihrem Konzert in der Magdalenen-Einsiedelei bei Düdingen angefragt hat, hat mich sehr berührt. Als glückliche Fügung empfinde ich den Fund eines Gedichts von Silja Walter, das wir als Inspiration für den ganzen Anlass und für mein Stück „geschenkt“ bekommen haben.

Aus Silja Walter „Die Feuertaube / Neue Gedichte / Für meinen Bruder“, Neue Arche Bücherei

## **Irene Dias**

Silja Walter (1919-2011) hat als Benediktinerin im Kloster Fahr gelebt und ist wohl die meist gelesene christliche Lyrikerin des 20. Jahrhunderts. Ihre Texte haben mich seit vielen Jahren immer wieder überrascht. Lasse dich in diese Welt von poetischen Bildern, von Feuer und Liebe entführen!

## **Maria Magdalena Einseidelei**

Die Magdalena-Einsiedelei in Räsch bei Düdingen ist in den Felswänden über dem Schiffenen-Stausee eingehauen. Sie besteht aus verschiedenen Räumen mit einer Gesamtlänge von 120 m. Bereits im 15. Jahrhundert wird die Einsiedelei erwähnt. 1609 hat ein Einsiedler zwei Zellen aus dem Fels gehauen und dort 30 Jahre verbracht. Zur Gestaltung der Raumflucht haben jedoch vor allem die Einsiedler Johan Dupré und sein Gehilfe Johann Liecht Ende des 17. Jhd. beigetragen. Die Felsenkapelle in der Magdalena-Einsiedelei wurde am 8. Juli 1691 durch Bischof Pierre de Montenach zu Ehren der hl. Maria Magdalena geweiht.